

Question écrite du 28 avril 2010 de MM. Mathias Buschbeck, Adrien Genecand et Christophe Buemi: «Une réception pour le Servette Football Club?»

Le Servette Football Club, avec 17 titres de champion de Suisse, est un monument du sport genevois. Depuis sa mise en faillite en 2005, ce club se reconstruit sur des bases saines, notamment sous l'impulsion de son président, Majid Pishyar. Preuves en sont les résultats depuis le début de cette année, qui verra probablement cette équipe devenir la meilleure du deuxième tour de cette saison 2009-2010 de Challenge League. En parallèle, le public, clairsemé les dernières saisons, recommence à venir soutenir son équipe. Ainsi, plus de 6000 personnes se sont rendues au stade de la Praille lors du dernier match contre Thounne, contre une moyenne de moins de 2500 spectateurs la saison passée. Ainsi, la prochaine saison, qui commencera en juillet 2010, pourrait bien être celle de la promotion en Super League... à condition d'avoir le soutien des Genevoises et des Genevois!

Dans cet esprit, le Conseil administratif compte-t-il organiser une réception en l'honneur du Servette Football Club au début de la saison 2010-2011 sur le modèle de ce qui est organisé pour le Genève-Servette Hockey Club?